

Reprocha diputada local de Morena apoyo de legisladores federales a Cuauhtémoc Blanco



La diputada local de Morena, Citlali Calixto Jiménez, reprochó que no hubo una red de sororidad en la Cámara de Diputados federal en defensa de una presunta víctima, tras que se desechó la solicitud de desafuero de la Fiscalía General de Morelos contra el diputado y ex gobernador de Morelos Cuauhtémoc Blanco, por una denuncia de violación.

Consultada en el auditorio de la Fiscalía General del Estado, después de una exposición del ciclo de conferencias Reformas Legales para una Justicia con Perspectiva de Género, señaló, ante las críticas a diputadas y diputados de su partido, que la defensa de los derechos, protección y no revictimización de las mujeres compete a toda la sociedad en general, "no es cuestión de partidos, es cuestión de defensa y de redes de sororidad".

Reprochó que en la Cámara de Diputados la red de sororidad no se unió en defensa de una presunta víctima, pero adelantó que la Fiscalía y otras áreas correspondientes deben partir de la no revictimización.

Añadió que en la lucha por las mujeres no tiene distinción de partidos políticos, y que la votación del desafuero de 159 en contra y 12 abstenciones no fue un tema de partidos, sino de criterio propio, y Morena tendrá que fortalecer los espacios de participación.

Confirmó que una cosa es la representación simbólica, donde las mujeres ya ocupan los espacios de representación, y otra distinta es la representación sustantiva.

Estimó necesario fortalecer la convicción y compromiso de diputadas y diputados, "estoy segura que no es un tema de partidos, porque yo confío en mi movimiento y en esencia, valora el papel de la mujer no por nada tenemos a la primera mujer de la República emanada de este movimiento. A tu servidora como la mujer más joven en el Congreso de Guerrero, también me dio la oportunidad Morena".

Reconoció que el diputado en cuestión ya se presentó a la Fiscalía, y llamó a la FGE de Morelos que el caso no se politice y se priorice la protección de las víctimas.

Ratificó su confianza en que Morena tiene como prioridad a las mujeres y a todos los sectores históricamente vulnerados.

<https://suracapulco.mx/impreso/1/reprocha-diputada-local-de-morena-apoyo-de-legisladores-federales-a-cuauhtemoc-blanco/>